

	<p>Objekt: Junghans Astro-Chron Quarztischuhr</p> <p>Museum: ErfinderZeiten. Auto- und Uhrenmuseum Schramberg Gewerbepark H.A.U. 3/5 78713 Schramberg 07422-29300 info@auto-und-uhrenwelt.de</p> <p>Sammlung: Uhrensammlung der Stadt Schramberg</p> <p>Inventarnummer: 10402</p>
--	---

Beschreibung

Beeits Ende der 1950er Jahre hatte bei Junghans die Entwicklung einer Quarzuhr für den Privatgebrauch begonnen. 1967 kam der Junghans "ASTRO-CHRON" als erstes Serienmodell auf den Markt (Werk Nr. 610). Mit rhodiumbeschichtetem Metallgehäuse und versilbertem Zifferblatt mit Weltzeitonenrechner, sollte die Tischuhr das Flaggschiff der Junghans'schen Produktion werden. Nach Firmenangaben betrug die maximale Zeitabweichung 0,1 Sekunden pro Tag bei normaler Zimmertemperatur. Ausgeliefert wurde die "ASTRO-CHRON" in einer mit Kunstleder überzogenen Holzschatulle. Doch der Verkaufspreis von 785,- DM verhinderte einen kommerziellen Erfolg der Uhr, von der insgesamt nur ca. 5000 Exemplare hergestellt wurden.

Grunddaten

Material/Technik: Diverse Materialien
Maße: B 205 mm, H 115 cm, T 60 mm

Ereignisse

Hergestellt wann 1967
wer Gebrüder Junghans AG
wo Schramberg

Schlagworte

- Tischuhr
- Uhr

- Zeitmessgerät
- Zifferblatt

Literatur

- Lixfeld, Gisela (Hrsg.) (2011): Uhrzeiten. Innovationen in Technik und Design. Schramberg